



Feierliche Verabschiedung von 35 LehramtsanwärterInnen in der Schulmensa

35 frisch gebackene Lehrerinnen und Lehrer erhielten vor zahlreich erschienenen Freunden und Verwandten ihre Zeugnisse der 2. Staatsprüfung aus den Händen ihrer SeminarleiterInnen des Studienseminars Nordhorn.. Gastgeber der feierlichen Veranstaltung war die Oberschule SÄ¶gel â?? Schule am Schloss, die mit Pastor Matthias Voss zunÄ¶chst fÄ¶r einen Ä¶kumenischen Wortgottesdienst gesorgt hatte. Voss stellte dabei die Frage:â?? Welchen Beruf hat wohl Gott?â?? und beantwortete sie mit â??vielleicht KÄ¶nstler, Arzt, BÄ¶cker, GÄ¶rtner, Richter, Baumeister, Politiker â?? aber vor allem Lehrerin oder Lehrer. Lehrer ist ein gÄ¶ttlicher Beruf, ein von Gott gesetzter Dienst am Menschen. Ein guter Lehrer ist, der neben der Fachbildung auch Herzensbildung vermittelt.â?? Die Verabschiedungsfeier stand insgesamt unter dem Motto â??Neue Wege wagenâ??. Schulleiterin Maria Lau von der Oberschule SÄ¶gel begrÄ¶te alle Anwesenden und gab den Absolventen mit auf dem Weg: â??Unterricht ist kein GeschÄ¶ft, ganz wichtig ist dabei, Herzblut zu zeigen. Nutzen Sie die Gelegenheit, dass Sie an Ihrer Schule ausprobieren kÄ¶nnen, mutig zu sein, einfach auszutesten, mit der Schule weiter nach vorne zu kommen.â?? Mit beeindruckenden VortrÄ¶gen und MusikbeitrÄ¶gen des Musikseminars, der Schulband der Oberschule SÄ¶gel unter der Leitung von JÄ¶rgen Jansen und der Tanz-AG der Oberschule SÄ¶gel unter der Leitung von Judith Robbers wurde eine gebÄ¶hrende AtmosphÄ¶re geschaffen. Julian Lehmann fÄ¶hrte als frisch gebackener Lehrer launisch durch das Programm und sorgte fÄ¶r beste Stimmung. Mittels einer BilderprÄ¶sentation bedankten sich die Absolventen bei der Studienseminarrektorin Erika Klanke und den SeminarleiterInnen des Studienseminars Nordhorn. In ihrer Laudatio sprach Frau Klanke dann von eigenen Erfahrungen wÄ¶hrend ihrer Zeit als LehramtsanwÄ¶rterin und dem damaligen Wunsch, â??Lehrerin mit PersÄ¶nlichkeitâ?? zu werden. SchlieÃ¶lich sei sie zu der Erkenntnis gelangt: â??Ob Kumpel-, Ekel-, Spinner, Oldi oder Herrscher-Typ: SchÄ¶ler sind Menschen, die auch als Menschen zu behandeln sind.â?? Die Absolventen sprachen von einem Weg mit HÄ¶hen und Tiefen, von einem zum Teil steinigen Weg. â??Wir sind Ä¶ber manchen Stein gesprungen, Ä¶ber manchen aber auch gestolpert. Doch heute haben wir einen wichtigen Meilenstein erreichtâ??. Nach erfolgter ZeugnisÄ¶bergabe, verbunden mit den besten WÄ¶nschen fÄ¶r die Zukunft, endete die Abschiedsfeier in geselliger Runde mit selbst bereiteten Speisen und netter Bewirtung durch die SchÄ¶lerInnen des Profulfaches Gesundheit und Soziales unter der Leitung von Mechthild Ahaus-Borchers und Thea Timpker. Erika Klanke bedankte sich bei der Oberschule SÄ¶gel fÄ¶r die herzliche Gastfreundschaft und perfekte Ausrichtung der Veranstaltung. Tobias Hanekamp, der seine Ausbildung an der Oberschule SÄ¶gel absolviert hat, wird nun dort seine erste Lehrerstelle antreten.



Text u. Fotos: Gisela Arling